

MINERA SIERRA GORDA SCM



LA SEGUNDA VERSIÓN TERMINÓ CON UNA NOCHE POLACA

Con velada culminó programa en S. Gorda

Con una “Noche Polaca” para los vecinos, Minera Sierra Gorda SCM finalizó en la plaza de Sierra Gorda el programa de intercambio estudiantil realizado este año.

En el evento, la comunidad conoció las vivencias de Gabriel, Leonardo y Jhisel, alumnos que participaron de una experiencia única de 15 días en Polonia. Además, los pobladores disfrutaron de la música de Frédéric Chopin, interpretada por el trío de cuerdas “Ensamble Filarmónico” de Santiago.

La fiscal general de Sustentabilidad y Asuntos Corporativos de la compañía, Rocío Amarilla Páez, destacó que “gracias a iniciativas como el intercambio cultural con Polonia, en Sierra Gorda SCM fortalecemos el

ámbito académico e invertimos en futuras generaciones”.

El programa comenzó el 2023 y se realiza gracias al convenio firmado por los municipios de Gaworzyce y Sierra Gorda, impulsado por la minera. Su objetivo es motivar a los alumnos de las escuelas locales a alcanzar la excelencia académica, a través de una sana competencia y cotidiano esfuerzo académico.

En esta segunda versión, los estudiantes de las Escuela G-130 Estación Baquedano y el Complejo Educativo Caracoles tuvieron un viaje educativo y cultural. Además, visitaron las oficinas y operaciones de KGHM Polska Miedz, cuprífera polaca y una de las empresas dueñas de Sierra Gorda SCM. 🌟